

SAPA129

Upaya Membangun Kamtibmas melalui Silaturahmi, KAPOLSEK BABABKAN Polresta Cirebon, sambangi Tokoh Agama untuk wujudkan susana Ramadhan 1447 H/2026 M, aman dan kondusif

Panji Rahitno - CIREBON.SAPA129.COM

Mar 3, 2026 - 10:02



BABAKAN KAB. CIREBON - Dalam rangka memperkuat silaturahmi dan koordinasi antara Kepolisian dan masyarakat Kapolsek Babakan AKP SUGIHARTO, SH melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi bersama tokoh Agama Ustadz Suheri di Masjid Al Mukaromah Desa Gembongan Kec. Babakan Kab. Cirebon. Pada Senin Malam (02/03/2026).

Atas perintah Pimpinan dalam hal ini Kapolresta Cirebon KOMBES POL IMARA UTAMA, SH. SIK. MH. melalui Kapolsek Babakan AKP SUGIHARTO, SH Mengatakan bahwa "Kegiatan sambang dan silaturahmi tersebut sudah menjadi komitmen dan bagian dari strategi pembinaan dan pendekatan secara humanis yang terus dilakukan oleh jajaran Kepolisian guna menciptakan stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Babakan Polresta Cirebon, agar tetap aman dan kondusif. "Tegasnya".

Pada pertemuan tersebut AKP SUGIHARTO SH. menegaskan bahwa "Pentingnya peran tokoh Agama dan tokoh masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif selama bulan Suci Ramadhan, Menurutnya sinergitas antara aparat Kepolisian dan seluruh lapisan elemen masyarakat merupakan kunci utama dalam mencegah potensi gangguan kamtibmas. "Jelasnya".

"Kami berharap kegiatan sambang dan silaturahmi ini dapat memperkuat hubungan antara Kepolisian dan masyarakat. Tokoh seperti Ustadz Suheri selaku Ketua DKM Masjid Al Mukaromah memiliki pengaruh besar dalam memberikan pemahaman kepada warga terkait pentingnya menjaga keamanan bersama selama bulan suci Ramadhan 1447 H/2026 M.

Selain mempererat jalinan tali silaturahmi, kegiatan sambang juga dimanfaatkan untuk menyerap aspirasi dan informasi dari masyarakat. Hal ini dinilai penting sebagai langkah deteksi dini terhadap potensi permasalahan yang bisa berkembang di lingkungan masyarakat.

Lebih lanjut Bapak Kapolsek Babakan juga mengajak masyarakat untuk tidak ragu melaporkan setiap kejadian mencurigakan kepada pihak Kepolisian agar dapat segera ditindaklanjuti. Partisipasi aktif warga disebutnya sebagai bentuk nyata kepedulian terhadap keamanan dan ketertiban lingkungan.

Melalui kegiatan sambang dan silaturahmi yang rutin dilaksanakan, Polsek Babakan berharap akan terwujudnya komunikasi yang terbuka dan berkelanjutan antara Kepolisian dan masyarakat, sehingga tercipta situasi kamtibmas yang aman, nyaman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Babakan Polresta Cirebon, akan dirasakan oleh masyarakat. "Mengakhiri penjelasannya".